
4 Pièces

135 m²

Réf. V0032SAN

1 540 000 €

Bandol
Appartement à vendre (83150)
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L'agence John Taylor Sanary / Bandol a le plaisir de vous présenter ce

superbe  appartement  en  dernier  étage,  situé  au  sein  d'une  résidence

de standing avec ascenseur,  offrant  une vue dégagée sur  la  mer,  des

volumes rares, et bénéficiant d'un emplacement privilégié à seulement

5  minutes  à  pied  du  centre-ville  de  Bandol.  Développant  environ  135

m²,  l'appartement  s'ouvre  sur  une  entrée  avec  rangements  intégrés

menant à un vaste espace de réception baigné de lumière.  Le double

salon  bénéficie  d'un  accès direct  à  une terrasse  avec vue mer,  idéale

pour profiter pleinement de l'environnement. Une ...

John Taylor Sanary / Bandol is pleased to present this superb top-floor apartment,

located  in  a  high-end  residence  with  lift,  offering  open  sea  views,  rare  interior

volumes, and a prime location just a 5-minute walk from the centre of Bandol.With

a total living area of approximately 135 sqm, the apartment opens onto an entrance

hall  with  built-in  storage,  leading  to  a  bright  and  spacious  reception  area.  The

double  living  room  enjoys  direct  access  to  a  terrace  with  sea  views,  ideal  for

relaxing  or  entertaining.  An  adjoining  dining  room  extends  the  living  space  and

connects to a separate, ...

JOHN TAYLOR MARSEILLE & LITTORAL

565 Avenue du Prado  - 13008 MARSEILLE 8EME

Contacter l'agence
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